

# Neue Freunde für die Kunst

Die Saarländische Galerie in Berlin wird jetzt von einem Förderkreis unterstützt.

**BERLIN/SAARBRÜCKEN** (esb) Wie viele Kultureinrichtungen wird nun auch die „Saarländische Galerie“ in Berlin einen Förderkreis haben. Wie der Vorsitzende der Galerie Bernhard Lohr mitteilte, haben sich die „Freunde der Galerie“ jetzt in Berlin gegründet. Rund 30 Menschen waren zur Gründungsveranstaltung in die Berliner Charlottenstraße 3 ge-

kommen, darunter bekannte Namen wie zum Beispiel der Präsident des Saar-Verfassungsgerichtshofes Roland Rixecker, Grünen-Politikerin Hiltrud Breyer und der Saarbrücker Kunsthochschulprofessor und Lichtkünstler Daniel Hausig, der als erste Spendensammelaktion eine Sonder-Edition einer Fotografie zum Verkauf aufgelegt hat.

Die Freunde wollen die Galerie ideell, aber auch materiell unterstützen, wie der Koordinator des Freundeskreises, Reinhold Kopp, Saar-Wirtschaftsminister im Kabinett Oskar Lafontaines, erläuterte. Seit ihrer Gründung 2006 finanziert sich die Galerie aus privaten Sponsoren- und Stiftungsgeldern, Landesmitteln sowie aus Beiträgen internationaler Partner.